

KATA PENGANTAR

Bismillaahirrahmaanirrahiim

Puji syukur Alhamdulillah rabbil'alamiin penulis ucapkan kehadiran Allah SWT yang telah memberikan rahmat, taufik, hidayah serta inayahNya sehingga penyusunan skripsi yang berjudul **“Manajemen Dakwah Sosial Di Lembaga Kemanusiaan (Studi Program Disaster and Social Mitigation Dalam Aksi Cepat Tanggap)”** dapat diselesaikan dengan baik.

Shalawat dan salam senantiasa penulis sampaikan kepada Rasulullah Muhammad SAW beserta keluarga, sahabat, dan seluruh pengikutnya yang setia hingga akhir zaman. Salam yang selalu penulis sampaikan kepada pemimpin yang telah membawa umat manusia dari zaman jahiliyah menuju zaman yang indah ini. Semoga kita kelak termasuk umat yang mendapatkan syafa'at beliau di Yaumul Qiyamah.

Pada kesempatan yang baik ini, dengan segala kerendahan hati penulis ingin menyampaikan ucapan terimakasih kepada segenap pihak yang telah memberi dorongan motivasi serta semangat kepada penulis sehingga skripsi ini bisa terselesaikan. Tentunya dalam proses penyusunan skripsi ini tidak terlepas dari bimbingan dan saran yang sangat berharga dari semua pihak, maka dari itu penulis menyampaikan ucapan terimakasih yang sebesar-besarnya kepada :

1. Bapak Dr. Muhammad Zid, M.Si selaku Dekan Fakultas Ilmu Sosial Universitas Negeri Jakarta.

2. Ibu Rihlah Nur Aulia, M.A selaku Ketua Program Studi Ilmu Agama Islam dan Ketua siding skripsi saya yang sering memacu saya untuk segera menyelesaikan skripsi dan terimakasih atas segala bimbingan serta arahnya sehingga skripsi ini bisa selesai dengan baik.
3. Ibu Dr. Izzatul Mardhiah, MA., selaku Dosen Pembimbing I dan Ibu Dewi Anggraeni, L.c., M.A., selaku Dosen Pembimbing II yang telah sabar, tulus dan ikhlas meluangkan waktu, tenaga, dan pikiran dalam memberikan bimbingan, motivasi, arahan, serta saran-saran yang sangat berharga selama penyusunan skripsi.
4. Bapak Abdul Fadhil, M.A selaku Pembimbing Akademik yang senantiasa memberi arahan dari awal perkuliahan hingga saat ini.
5. Seluruh dosen dan staff Prodi Ilmu Agama Islam, terutama Bapak Noor Rachmat, (Alm.) Bapak Syamsul Arifin, Ibu Sari Narulita, Bapak Firdaus Wajdi, Bapak Yusuf Ismail, Bapak Chudlori Umar, Bapak Khairil Ikhsan Siregar, Bapak Zaghlul Yusuf, Bapak Zulkifli Lubis, Bapak Ahmad Hakam, Ibu Amaliyah, Bapak Hendrawanto, Ibu Maulida Qotrunnada, Mas Indra, Mas Fauzan, dan Mbak Lina atas ilmunya, motivasinya, teladannya, kasih sayangnya, dan perhatiannya selama ini yang sangat bermanfaat buat saya.
6. Bapak Wahyu, Bapak Kusmayadi dan Bapak Luthfi selaku Supervisor atau komandan pada DMII, DERM, maupun SOSDEV Aksi Cepat Tanggap yang telah membantu penulis dalam pengumpulan data demi kelancaran pelaksanaan penelitian dan penyelesaian skripsi ini.

7. Kedua orangtua tercinta (Bapak Ali Akbar dan Ibu Muzdalifah), kakak (Ismi Hanifa) yang telah memberikan bantuan moril berupa semangat dan motivasi serta materiil yang tak terkira.
8. Seluruh teman-teman Ilmu Agama Islam FIS UNJ angkatan 2012 yang sudah berjuang bersama-sama selama 8 semester ini. Rekan-rekan sekaligus keluarga Komunikasi Penyiaran Islam IAI 2012 atas kebersamaan dan keceriaan yang diberikan selama ini serta semangat dan dukungan yang tak henti-hentinya diberikan kepada penulis. Don't miss it our tagline "KPI? Bangga!!". Terlebih untuk sahabat-sahabat Ranger's-Ku sekaligus teman seperjuangan ketika organisasi di BEMJ IAI 2014, Jiryanul Ulum, Mamduh Hasbiyallah, Bahrul Fikri, Izmi Maulana, Nada Rahmawati, Dirana Sofiah Suryaningrum, Aulia Istiqomah, Diana Herlianita, Ririn Septianingsih, Ratih Rosadila Utami, dan Selly Nitasari yang sudah meninggalkan kesan indah selama masa perkuliahan sampai akhir ini.
9. Seluruh kakak-kakak BEMJ IAI 2013, kepemimpinan Aris Muttaqin dan Anjar Ginanjar Saputra. Serta juga Seluruh teman-teman BEM FIS UNJ "Gelora Perubahan" periode tahun 2015 kepemimpinan Fattah Amal Iko atas segala pengalaman organisasi yang sangat berkesan bagi diri saya. Terutama untuk keluarga kecil saya "Orseni Holic" yang selalu pergi pagi pulang pagi; Aldino Prametra, Muhammad Luthfi, Dhanny Febrian, Fauzan Afrizal, Dita Andriani, Reynita Novianda, Shanny, Kartika Kusuma, Indah Komalasari, Dwi Yuni Chairunnisa, dan Annisa Utami

yang selalu memberikan motivasi dan semangat untuk menyelesaikan skripsi ini.

10. Semua pihak yang tidak bisa saya sebutkan satu-persatu namun tidak mengurangi rasa hormat saya ucapkan terimakasih yang sebesar-besarnya atas dukungannya dalam penulisan skripsi ini.

Semoga Allah SWT membalas semua kebaikan dan bantuan yang telah diberikan kepada penulis dari awal penyusunan sampai akhir skripsi ini. Penulis menyadari bahwa skripsi ini masih jauh dari baik, maka dari itu penulis berharap mendapatkan masukan dan saran yang bersifat membangun agar penelitian ini lebih baik. Semoga pula karya ini mempunyai manfaat dan memberikan manfaat.

Jakarta, 21 Juni 2016

Penulis

Muhammad Fadhlullah